

Lopez de Hoyos 11
Madrid (6) 28 de marzo 1967.

Querida Maria Flora,

Los dos ejemplares de tu revista llegaron hace algún tiempo y entregué el suyo a Dolores Medio. Supongo que te habrá acusado recibo. Yo retrasé el escribirte hasta leerla y así puedo decirte muy sinceramente que me gusta muchísimo. Me gusta por el tono intelectual pero no pedante, por su contenido -todo él interesante - y por haber dado entrada a mujeres y bien buenas por cierto. Tu cuento encantador. Eres un verdadero artífice de ese género tan difícilísimo. Admiro, además tu valor pues llevar una revista debe dar muchos quebraderos de cabeza - dará también muchas satisfacciones, sin duda. Comprenderás con cuanto interés seguiré la vida del bebé.

Siempre que estoy con nuestra amiga Maria hablamos de tí. El pasado domingo estaba en su casa una chilena muy simpática, de cuyo nombre no me acuerdo, que también te conoce mucho. Tu último viaje fué tan rápido, y para mí en ocasión tan penosa que estamos deseando tu vuelta y que ésta sea con más sosiego.

Ahora hemos organizado un círculo literario que se reúne una vez al mes y donde discutimos un libro leído. Cada una por turno vamos haciendo la crítica y después esa crítica es criticada por el resto. Llevamos para esto mucho orden con objeto de que todas puedan por turno explicar sus ideas. Sé que tratándose de españolas esto es difícil de creer pero es verdad. No sé si aumentaremos nuestra cultura pero por lo menos es de lo más entretenido y se hacen a veces observaciones curiosísimas.

Estoy llamando como loca a cuantas amigas he podido prestar "Donde está el trigo..." No lo encuentro. Tampoco me resigno a quedarme sin él. Confío en que lo encontraré - es mala costumbre que doy por terminada prestar libros sin apuntar a quien se dan.

Este próximo sábado me voy a pasar unos días a Marruecos; creo que será un viaje muy interesante.

*Te deseo mucho éxito en tu nueva
empresa. También deseo que este trabajo no
nos prive del placer de leerle.*

Con gran abrazo

Matilde